Mar-Vivo

Pollutions à répétition

Gérard Roulot, habitué de la plage: « Je regrette qu'au fil des municipalités, de droite ou de gauche, on n'ait pas réglé ce problème d'évacuation des eaux usées, et que ce tuyau de merde passe toujours sous le sable. Le regard est encore en train de se boucher au niveau des douches. Le sable bouche le regard, et passe dans les canalisations qui éclatent. »

« Des amis sont venus en vacances une semaine, et trois jours durant ils n'ont pas pu venir à la plage à cause d'une pollution. Ils ne reviendront plus. Cette année, ils sont à Bendor » poursuit une de ses amies.

Autres points noirs: la station de relevage, en bord de plage, est entourée de barrières par mesure de sécurité car le mur qui la borde est en mauvais état.



À proximité immédiate, un canal qui doit permettre les évacuations d'eau de pluie fait office de décharge. Derrière la grille qui condamne son accès depuis la plage, les ordures en tout genre jonchent le sol, à quelques mètres des baigneurs allongés dans le sable.

Feu d'artifice à 21 h 30

Le feu d'artifice du 15 août sera cette année tiré à 21 h.30 et non à 22 h.30 comme les années précédentes. Une décision prise par la préfecture dans le cadre du vaste dispositif de sécurité entourant la parade navale de Toulon. Attention, demain, à ne pas arriver en retard!